

El Reto para la Revista Honduras Pediátrica

Clarissa Aguilar Molina 

Tradicionalmente desde su creación en 1957 y de la mano del Dr. Luis Barahona la Revista Honduras Pediátrica, ha marcado un hito en la historia de la Pediatría en nuestro país. A partir de 1963 y su primera publicación, ya se podía percibir el alcance, la visión y las metas que hoy continúan vigentes, y que representan el motor para la producción científica, expuesta entre las diferentes secciones del contenido de la misma.

Entre dichas secciones resaltaban las notas editoriales que puntualizaban las posturas y argumentos de la Asociación Pediátrica en cuanto a la problemática infantil y al contexto socio-cultural en el cual se desarrolla el complejo niño-enfermedad.

Por otro lado las secciones científicas e informativas enriquecían y develaban el auge de producción científica, que a través de los años ha caracterizado a nuestra publicación.

Es precisamente bajo este contexto que hoy en día, tenemos el reto de: darle vigencia, y divulgación al creciente conocimiento médico-científico derivado del ámbito pediátrico y sus diferentes especializaciones, que nos permitan llevarlo a todos aquellos involucrados en la atención directa de la población infantil en Honduras. Sin duda alguna esto no representa una tarea fácil, amerita de la iniciativa, compromiso, de quienes al servicio de los niños, dedican toda su labor, esfuerzo, habilidades, destrezas, e ímpetu por ofrecer una mejor calidad de vida a los mismos.

De manera que les extiendo una cordial invitación a formar parte de este reto, y sumarnos todos desde nuestras labores asistenciales, de docencia e investigación, administrativas, gestión o vinculación a compartir ese abordaje integral que siempre ha caracterizado a la atención pediátrica, y que nos da la satisfacción de ver resueltos desde los casos más complejos, hasta aquellos que por su desenlaces estriban en experiencias perdurables al tiempo y al espacio.

Desde la Asociación Pediátrica de Honduras y el equipo editorial de nuestra publicación, nos encontramos en la firme convicción de darle continuidad y realce al trabajo arduo que en materia de investigación científica, se lleva a cabo, considerando las guías y buenas prácticas que lideran las publicaciones médicas a nivel internacional.